

Überraschung im Bürgerbus: Verein ehrt 50.000. Fahrgast

Haltern. So eine Überraschung: Am 7. Februar stand Maria Oenning an der Bürgerbushaltestelle am Kärntner Platz.

Werner Mohr (Vorsitzender des Bürgerbusvereins und Fahrer an diesem Mittwoch) stieg aus, beglückwünschte Maria Oenning als 50.000. Fahrgast und überreichte ihr einen Einkaufsbeutel des Bürgerbusvereins, gefüllt mit einem Blumenstrauß, einer Flasche Sekt und Pralinen.

Oenning war zutiefst gerührt und fragte: „Habt ihr gewusst, dass das heute der Geburtstag meines verstorbenen Mannes ist? Der schaut jetzt von oben zu und freut sich mit mir! Er ist auch immer ausgesprochen gerne mit dem Bürgerbus gefahren.“ Dann stieg sie in den Bus und fuhr heimwärts.

Während der im vierzehntage-Rhythmus stattfindenden Streiks im ÖPNV, von dem auch die Vestische betroffen war, drehte der Bürgerbus als einziger Bus in Haltern am See seine Runden - zur Freude vieler Fahrgäste. Ehrenamtliche streiken nicht!

1005 Fahrgäste wurden im Januar befördert; von ihnen nutzten 145 (14,4 Prozent) das 49-Euro-Ticket. Der Bürgerbusverein erhält für diese Fahrgäste allerdings aufgrund der derzeit bestehenden Erstattungsrichtlinien keine Ausgleichszahlungen.

Seit Anfang Januar sucht der Bürgerbusverein eine neue Garage. Wer im Innenstadtbereich eine große Garage anbieten kann, wird gebeten, sich bei Werner Mohr

oder Hans Kirschbaum zu melden.

Kassenwart wird gesucht

Ebenfalls wird für Anfang kommenden Jahres ein Kassenwart gesucht. Jeweils jeden dritten Dienstag im Monat findet um 19 Uhr das Treffen der Fahrer statt, bei dem der Kassenwart für den Abgleich der Einzahlungen des Fahrpersonals und die Rechnungsbegleichung des Abends zuständig ist.

Interessierte sollten Kenntnisse im Umgang mit den Office-Produkten Excel und Access besitzen, ebenso einen Internetzugang sowie eine Druckmöglichkeit. Hard- und Software (Office professionell) werden bereitgestellt.

Das nächste Treffen der Fahrer findet am Dienstag (19. März) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

buergerbus-haltern.de



Werner Mohr beglückwünschte Maria Oenning.

FOTO PRIVAT